

FDP im Römer

## **„VERURTEILEN GEWALT IN DER AUSLÄNDERBEHÖRDE“**

29.11.2024

---

Die FDP-Römerfraktion verurteilt den jüngsten Vorfall in der städtischen Ausländerbehörde aufs Schärfste. Isabel Schnitzler erklärt: „Gewalt und Aggression haben in unseren öffentlichen Einrichtungen keinen Platz. Der Angriff auf den Leiter der Behörde, Norbert Euler, ist völlig inakzeptabel und muss konsequent geahndet werden.“ Schnitzler betont, dass die Sicherheit der Mitarbeiter und Besucher oberste Priorität habe und fordert eine umfassende Aufklärung des Vorfalls sowie geeignete Maßnahmen zur Prävention zukünftiger Zwischenfälle.

Trotz dieses Vorfalls hebt Schnitzler die positiven Entwicklungen in der Behörde hervor. „Es wurden bereits 100.000 Vorgänge erfolgreich bearbeitet, was das Engagement und die Effizienz der Mitarbeiter unterstreicht.“ Die Liberalen unterstützt die Behörde in ihren Bemühungen, die Abläufe weiter zu optimieren und die Effizienz zu steigern, um den Bürgerinnen und Bürgern bestmöglich zu dienen. Schnitzler fügt hinzu, dass diese Fortschritte zeigen, dass die Behörde auf dem richtigen Weg ist und weiterhin die notwendige Unterstützung erhalten sollte.